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Procès-verbal 

Conseil d’établissement 
Mardi 28 novembre 2017 à 18 h 30 

Salon du personnel 

 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école Pierre-
Boucher, tenue à Boucherville le 28 novembre 2017. 
 
SONT PRÉSENTS : 
 
Directrice :  Chantal Courchesne  
Personnel enseignant : Geneviève Darveau  
  Pierre-Luc Gibeault 
  Elizabeth Cléroux 
Personnel de soutien :  Annie Boutin  
Service de garde :  Rachel Gagnon 
Membres parents :   Annick Ménard-Cheng, Annie-Claude Bibeau, Igor 

Gorelyshev, Isabelle Charbonneau, Nathalie Scott, 
Hélène Lévesque  

 
                                      

Membres du public :    

 
1. Ouverture de l’assemblée  

18 h 31 
 

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 
Elizabeth Cléroux fait fonction de secrétaire. 

 
3. Adoption de l’ordre du jour  

 
CE-2017-2018-12 Proposé par Annick Ménard-Cheng et secondé par Geneviève Darveau. 

 
4. Adoption du procès-verbal de la séance du 26 septembre 2017 

CE-2017-2018-13   Adopté par Geneviève Darveau, secondé par Annick Ménard-Cheng. 
 
5. Affaires relatives au procès-verbal de la séance du 26 septembre 2017 

Aucun suivi. 
 

6. Parole au public  
Aucun public. 

 
7. ÉTUDE DES DOSSIERS 
 
7.1 DÉCISION 

  
7.1.1 Activités 

 
Pierre-Luc Gibeault nous présente une activité de la liste déjà approuvée pour les élèves 
de sixième année, qui s’est confirmée. L’activité musicale « Les planètes, c’est génial » se 
déroulera le 30 avril 2018 à 9 h. Le départ est prévu à 7 h 45 (avant les heures de classe) 
et le retour est prévu avant le dîner. Le coût par élève est de 8 $ taxes incluses (chargé 
aux parents), sans inclure le transport. La décision sera prise plus tard en ce qui concerne 
le transport, car il y a une possibilité d’une bourse à cet effet. 
 

CE-2017-2018-14 Adopté par Isabelle Charbonneau, secondé par Annie Boutin. 
 
Annick Ménard-Cheng et Annie-Claude Bibeau félicitent Monsieur Martin Dupuis pour sa 
bonne organisation de l’activité Vélo-fête et du Cross-Country. 
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Annick Ménard-Cheng demande la possibilité du financement pour la sortie des élèves de 
sixième année à Jouvence. Elle propose une campagne de financement « Perfection », à la 
discrétion de chaque parent. 
 

CE-2017-2018-15 Adopté par Isabelle Charbonneau, secondé par Nathalie Scott. 
 

  
 

7.1.2 Fond à destination spéciale 
 
Mme Courchesne nous informe que nous avons gagné 1500 $ de la Caisse populaire.  
D’abord, elle nous propose des pédaliers pour les classes puisque les vélos stationnaires 
sont très utilisés. Les enseignants proposent d’en acheter deux pour faire un essai. Nous 
pourrions utiliser le reste de l’argent pour acheter d’autres pédaliers si l’expérience 
s’avère concluante. 
 
Elle propose également d’en utiliser une partie pour faire une activité récompense reliée 
à l’accumulation des bonhommes-sourire qui sont distribués aux élèves ayant un bon 
comportement. 

 
Les membres du Conseil d’établissement proposent de faire l’essai de 2 pédaliers payés 
par le fond et de trouver une activité à moindre coût pour récompenser les élèves pour 
souligner l’accumulation des bonhommes-sourire. 
 

CE-2017-2018-16 Adopté par Hélène Lévesque, secondé par Rachel Gagnon. 
 

 
7.1.3 Offre d’activité allocation pour les parents  

 
Mme Courchesne propose une conférence de Stéphane Paradis de Gustave et Cie qui 
serait présentée le 29 mars à 19 h, au gymnase de l’école Les jeunes Découvreurs. Elle 
serait offerte aux parents du secteur primaire de Boucherville gratuitement. 

CE-2017-2018-17  
Adopté par Annie Boutin, secondé par Annick Ménard-Cheng. 
 

7.1.4 Guide de régie interne 
 
Le libellé (4) « substitut » a été ajouté pour permettre d’élire des substituts qui peuvent 
remplacer certains membres. 
 

CE-2017-2018-18 Approuvé tel quel. 
 

7.1.5 Convention de gestion 2017-2018 
 
Il est proposé de reconduire la convention de gestion des années précédentes, sans 
modifications, pour cette année. 
 

CE-2017-2018-19 Adopté par Annick Ménard-Cheng, secondé par Elizabeth Cléroux. 
 

7.1.6 Budget CÉ 
 
Le ministère octroie 350 $ pour des frais encourus par des membres dans le cadre de leur 
mandat ou pour faire des achats qui concernent la réunion, comme un goûter. 
 
Il est proposé d’avoir une petite collation lors des conseils d’établissement et un buffet 
pour souligner la fin de l’année scolaire. 
 

CE-2017-2018-20 Adopté par Pierre-Luc Gibeault, secondé par Elizabeth Cléroux. 
 
 
7.2 DISCUSION 

 
7.2.1 Signature feuille conflit d’intérêts 

 
Ce document doit être rempli et signé s’il y a constat d’un conflit d’intérêts par un 
membre du Conseil d’établissement. 
 
 



 

 

 
7.2.2 Sondage TOUS PATRIOTES POUR LA RÉUSSITE 

 
Un rappel est fait par rapport au sondage à compléter par les parents, employés et élèves 
du 3e cycle de la Commission scolaire. Mme Courchesne explique à quoi serviront les 
informations recueillies. 
 

7.2.3 Retour sur la conférence de M. Robillard 
 
Annie-Claude Bibeau a trouvé la conférence intéressante et informative. Les 
commentaires sont positifs. 
 

7.2.4 Les petits chefs 
 
Rachel Gagnon essaie les repas du traiteur depuis un mois. Bien que la gestion soit bonne, 
la qualité du produit aurait diminué depuis cette année. Elle aimerait que nous en 
discutions pour connaître le point de vue des parents et des membres. Il est proposé de 
transmettre les commentaires à l’entreprise Les petits chefs. Au conseil du mois de 
février, trois traiteurs seront invités afin de présenter leurs menus. Une décision sera prise 
par les membres par la suite.  
 
 

7.3 INFORMATION 
 

7.3.1 Parole à la présidente 
 
Nous connaissons un bon début d’année. Bravo aux parents et aux enseignants! 
 

7.3.2 Parole aux enseignants 
 
Des activités de Noël auront lieu tout au long du mois de décembre. 
 

7.3.3 Parole à la technicienne du service de garde 
 
Tout va bien, malgré quelques changements dans le personnel.  

 
7.3.4 Parole à la représentante du personnel de soutien 

 
Tout va bien! 
 

7.3.5 Parole à la direction 
 
La semaine prochaine aura lieu la rencontre pour le budget à la Commission scolaire. En 
février, nous pourrons voir les tableaux des résultats et savoir s’il y a une marge de 
manœuvre pour le reste de l’année. 
 

7.3.6 Parole à la représentante au comité de parents 
 
Il y a eu trois rencontres. Lors de la dernière rencontre, il a été question du calendrier 
scolaire et des élections de l’automne 2018, ainsi que des journées pédagogiques.  
 
Il y a eu un échange intéressant d’informations. 

   
La prochaine rencontre aura lieu le 14 décembre prochain. 
  
 

8. VARIA 
 
 

9. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
20 h 15 
 

CE-2017-2018 -21  Proposée par Elizabeth Cléroux, secondé par Pierre-Luc Gibeault. 
 
 

  _________________________                   
   Chantal Courchesne, directrice  Annie-Claude Bibeau, présidente 
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